

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 32 627 71 12
medien@kapo.so.ch
polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 6. April 2023

Autobahn A1 bei Deitingen: Motorradlenker prallt gegen das Heck eines Autos und wird dabei mittelschwer verletzt

Auf der Autobahn A1 bei Deitingen, in Richtung Zürich, ist ein Motorradlenker am Mittwochnachmittag, 5. April 2023, gegen das Heck eines Autos geprallt und hat sich dabei mittelschwere Verletzungen zugezogen.

Am Mittwoch, 5. April 2023, gegen 15.40 Uhr, kam der Verkehr auf der Autobahn A1 bei Deitingen, in Fahrtrichtung Zürich, ins Stocken, weshalb eine Automobilistin ihr Fahrzeug bis zum Stillstand abbremsen musste. Dies bemerkte der nachfolgende Motorradlenker offenbar zu spät und prallte gegen das Heck des stillstehenden Autos. Dabei wurde dieser mittelschwer verletzt. Nach der medizinischen Erstbetreuung vor Ort wurde der Motorradlenker durch eine Ambulanzbesatzung in ein Spital gebracht. Das Motorrad musste durch ein Abschleppunternehmen abtransportiert werden.



Für Rückfragen: Chantal Wälchli, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf   